

30 Mar 2023 -21:24

## Le Premier ministre De Croo participe au Sommet de Boutcha, 31 mars 2023

Le Premier ministre Alexander De Croo assistera demain au Sommet de Boutcha en vidéoconférence. Le 31 mars, cela fera précisément un an que la ville de Boutcha a été libérée et que les crimes de guerre de la Russie ont été révélés.

Au lendemain de la libération de Boutcha, au nord de la capitale ukrainienne Kiev, le monde entier a découvert l'atrocité des crimes de guerre et des crimes contre l'humanité commis par l'armée russe. Viols, exécutions de civils innocents et abandon de victimes dans des fosses communes sont autant de crimes odieux qui y ont été perpétrés.

À l'occasion de ce premier anniversaire, l'Ukraine organise le *Bucha Summit on Russia's Accountability for the Crimes in Ukraine*. Le Premier ministre s'y exprimera dans un message vidéo.

Alexander De Croo : « Il y a quatre mois, je me trouvais à Boutcha, au bord d'une fosse commune où des civils innocents avaient été abandonnés par les barbares russes. Des femmes et des hommes, poings liés dans le dos, jetés là après avoir été maltraités et exécutés. Se souvenir de ces victimes est important, mais ne suffit pas. Il faut maintenant demander des comptes aux barbares responsables de ces crimes, les poursuivre et les juger. C'est une des raisons pour lesquelles la Belgique soutient pleinement la Cour pénale internationale de La Haye dans son enquête sur les crimes de guerre commis en Ukraine ».

Alexander De Croo, Premier ministre  
Rue de la Loi, 16  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 501 02 11  
<https://premier.be>  
[contact@premier.be](mailto:contact@premier.be)

François Bailly  
Porte-parole (FR)  
+32 488 07 05 12  
[francois.bailly@premier.be](mailto:francois.bailly@premier.be)

Bram Delen  
Porte-parole (NL)  
+32 497 30 82 05  
[bram.delen@premier.be](mailto:bram.delen@premier.be)